

EKSPOS

Suardi Saleh Buka Rapat Kerja KONI Barru Tahun 2024

Warta.co.id - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Feb 9, 2024 - 06:19



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka rapat kerja (Raker) komite olahraga nasional (KONI) kabupaten Barru tahun 2024 periode [2021-2025](#), di aula kantor dinas pendidikan dan kebudayaan Barru pada Kamis (8/2/2024), dengan tema "Bersinergi Berdaya Guna menuju sukses Target Porprov Sulawesi Selatan 2026".

Bupati Barru dalam sambutannya menyampaikan bahwa rapat kerja merupakan hal strategis dalam sebuah organisasi, karena yang paling utama mengenai apa yang ingin dituju, apa yang ingin dilaksanakan, dan rapat dalam rangka membahas program kerja tahunan misalnya mengenai prestasi di berbagai Cabor, tentu kita lakukan pembinaan.

"Kalau pendekatan perencanaan yang matang ini dilakukan saya yakin apa harapan KONI Barru akan tercapai, Insya Allah," kata Bupati Suardi Saleh.

Dirinya menambahkan, sistem perencanaan daerah memiliki 4 pendekatan, politis (harus mengacu pada visi misi Koni), partisipatif (Mengajak masukan dari semua cabang olahraga agar tidak ada diskrimintif), teknografis (Aspirasi harus sesuai kebutuhan dan Sumber daya,) dan Button up/top down (Kebijakan).

Sementara itu, Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang terus konsisten menjaga sinergitas kolaborasi pelaku olahraga dan keterpaduan program perencanaan mendesain Rakerda dengan apik dan penuh keterbukaan komunikasi.

"Alhamdulillah, awal tahun ini, kembali kita bersama berkumpul dalam Rapat Kerja Daerah KONI Barru Tahun 2024 untuk menyamakan cara pandang melihat gambaran strategi dan kebijakan KONI Barru serta sasaran dan tujuan bersama segenap Cabang Olahraga, Pelaku Olahraga, dan Insya Allah Para Patriot Olahraga di Daerah," sebut Thalib Kadir.

Dirinya menyebut bahwa mengevaluasi serta menyusun rencana yang lebih progresif dan terarah untuk pondasi yang lebih kuat kedepannya adalah tradisi manajemen KONI Barru yang terus dijaga.

Ketua panitia rapat kerja KONI Dr. Mukti Alimin, SH,MH dalam Laporannya menyampaikan bahwa Rakor KONI Tahun 2024 adalah Raker ketiga dipengurusan Periode [2021-2025](#) yang dilaksanakan satu Tahun sekali, selanjutnya Formasi Raker bersama KONI dengan pengurus Cabang olahraga untuk merumuskan membuat program spesifik untuk tahun 2024.

"Semoga dengan Raker ini diberkahi oleh Allah SWT, membawa prestasi dan memberikan manfaat bagi masyarakat dan daerah kita", pungkasnya.

Turut hadir Kasi intel Kejari Deri Fuad Rahman,SH, Kabag SDM AKB Supriyanto, Pimpinan OPD Dinas Pendidikan dan kebudayaan, Kepala Dinas PMD,PPKB & P3A, Para Camat Se kab.Barru, Para Pengurus Koni Kab.Barru, Para Pengurus Cabang Olahraga se Kab.Barru.